

Realizaran en la provincia Granma XI edición del Festival Internacional Itinerante de cine comunitario. (+Foto y Audio)

Image not found or type unknown



Fotos: Leipzig del Carmen Vázquez García

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García*

Bayamo, 25 mar (RHC) Con el objetivo de mostrar el quehacer de los realizadores cubanos y de otras partes del orbe, se realizará en la provincia cubana de Granma la XI edición del Festival Internacional Itinerante de cine comunitario.

El evento previsto del 31 de marzo al 4 de abril, tiene como países invitados a España, Colombia, Venezuela, Rusia e Italia y en su programa incluye muestras de audiovisuales, talleres cinematográficos y curso de fotografías

El importante evento multicultural, que por vez primera alcanza nivel internacional, llegará hasta los municipios de Bayamo, Buey Arriba y Bartolomé Masó, de esta región oriental y contará con la participación de realizadores cubanos y de otras naciones, cineclubistas, estudiantes y promotores culturales.

Así lo destaca Mayda Méndez Sánchez Directora del Centro Provincial de Cine en Granma y Presidenta del evento.

Image not found or type unknown



“Estará dedicado al 130 aniversario de la caída en combate de José Martí, Héroe Nacional de Cuba, el Centenario del natalicio de Alfredo Guevara, creador y presidente fundador del Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográfica (ICAIC) y al 40 aniversario de la fundación de la Federación Nacional de Cine

Clubes de Cuba.”

Detalló Méndez Sánchez que esta edición incluye la asistencia de una veintena de invitados entre los que sobresale Lázaro Lorenzo Alderete Terry Vicepresidente de la Federación Internacional de Cine Clubes, el realizador Fernández Pérez Valdés, Premio Nacional de Cine 2007 y los actores Jorge Molina Enriquez, Yudexis de la Torre Mesa y Rolando Peña Lorenzo.

“Dentro de las actividades principales sobresale el concurso de cortos de ficción Corcel del Cauto, el Primer Foro Internacional de Cine Social, Comunitario y Participativo, el concurso rescatando la historia de los cineclubes en Granma, el Taller Hacer cine sin nada y la conferencia dedicada a resaltar la obra de Alfredo Guevara.”

El Festival Internacional Itinerante de Cine Comunitario, por once años ha defendido la idea de compartir con las comunidades de este territorio del oriente del país, productos audiovisuales y cinematográficos, contribuir con la apreciación del séptimo arte y potenciar el quehacer de jóvenes creadores.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Granma**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/379488-realizaran-en-la-provincia-granma-xi-edicion-del-festival-internacional-itinerante-de-cine-comunitario-foto-y-audio>



Radio Habana Cuba